

男子バレー部

現部長 霽田 直樹
前部長 西山 雄
顧問 岩崎・松井先生

初心者ばかりから始まつた我々男子バレー部は、最後の大会に向けて残された時間も僅かとなり、部員それぞれが「練習が勝敗を決する」という強い意識を持ち、各人が存在意義を自覚し、互いに指摘し合うことで、大会を重ねる毎に自分達のチームとしての形が少しずつ確実に見えてきました。

遠方から練習や大会に足を運んで下さる先輩方や保護者の方々、東高の先生方、そして旭川だけではなく、全道各地の先生方にも大変お世話になり、この恵まれた環境の中で真剣にバレーに向き合える事に感謝しています。

特に今年は、全日本男子現監督を東高に招いて頂いたり、暮れに開催される全道のトップチームが集まる合宿遠征に参加させて頂いたり、他チームでは絶対に経験できないことをさせて頂きました。

先輩方が築き上げた伝統を引き継ぎ、更なる伝統を積み重ねられるよう、もう一度過去を振り返り、今、自分がどうあらねばならないのか、その上に立つて、賭けたバレー生活を送り、部員、マネージャー一丸となり、まずは地区大会を「優勝」という形で通過し、松井先生、岩崎先生を思い切り胴上げしたいと思います。

